



„Denke ich an den KJR München-Stadt, denke ich an die vielen Partner\*innen, die wir für unsere Arbeit dort haben und die uns schon so lange begleiten: An die vielen und vielfältigen Menschen, die für den KJR arbeiten und sich gegen Rassismus, Antisemitismus und für ein demokratisches Miteinander stark machen. Dank an den KJR dafür und für die großartige Unterstützung, die ihr uns immer wieder habt zuteilwerden lassen.“

**DR. MIRIAM HEIGL**, Landeshauptstadt München,  
*Fachstelle für Demokratie*

**firm** FACHINFORMATIONSSTELLE  
RECHTSEXTREMISMUS  
MÜNCHEN

**FEIERWERK**

„Denken wir an den KJR, dann denken wir an eine engagierte große Organisation, die sich für eine offene Stadtgesellschaft einsetzt. In der Auseinandersetzung mit gruppenbezogener Menschenfeindlichkeit und rechten Ideologien sowie der Erinnerungsarbeit ist er ein aktiver und verlässlicher Partner. Wäre er nicht mehr da, würde eine wichtige Stimme für Gleichberechtigung und Teilhabe in der Stadt fehlen. Wir gratulieren Euch herzlich zum Jubiläum und freuen uns auf die nächsten gemeinsamen 75 Jahre!“

**FACHINFORMATIONSSTELLE RECHTSEXTREMISMUS** in München / firm